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« Soyez en paix car tout va pour le mieux. 

Les temps s’achèvent, le Nouveau Monde arrive, il se prépare doucement, à son rythme. 

Tout ce qui arrive est juste, car tout contribue à l’éveil des consciences. 

Tout est juste. 

Voyez le temps, voyez la Vie qui coule dans un rythme parfait… 

Voyez le changement partout… 

tout va bien, soyez en paix. 

Gardez la paix en vous, car elle est le moteur du changement. 

Tout changement est nécessaire et symbole d’évolution. 

La stagnation est symbole d’involution. 

Soyez sans crainte, car les catastrophes annoncées n’auront pas lieu : elles sont des leurres relayés 

par des pleutres pour attiser la peur et la controverse, maintenant ainsi la masse dans des énergies 

négatives et dans l’ignorance de la vérité. 

Soyez forts, car les temps vont être bousculés, mais restez positifs car tout est pour le meilleur et 

pour le plus grand bien de tous. 

Chacun retrouvera son dû et avec ce dû, chacun agira selon son coeur et son libre arbitre. 

Beaucoup de messages sont faux et beaucoup sont vrais : il est important de laisser votre 

discernement agir. 

Écoutez votre coeur, il vous montrera toujours le bon chemin. Votre mental vous déroute. Écoutez 

votre âme, elle connaît la Vérité. 

Faites le vide en vous : vous n’êtes pas votre mental et votre corps n’est qu’un outil de travail. 

Pour faire le vide, laissez vos pensées voguer à leur grés puis éloignez-vous en, descendez en vous, 

là où se trouve votre Christ Intérieur et restez-y. 

En pratiquant encore et encore vous pourrez créer une permanence en cet état. 

Allez où vous devez aller, votre coeur sait tout et votre coeur c’est votre âme. 

Le Vrai Coeur est l’Âme… pas le coeur physique, pas le coeur karmique, pas le coeur éthérique, 

mais le Coeur est l’Âme et l’Âme sait tout de vous et de la Vie, l’Âme est en connexion directe avec 

Dieu. 

Tout est Vie, tout est Dieu et vous en faites partie, car vous êtes Dieu, créateur de Vie. 

L’Amour est le moteur de la Vie 

la Vie est le moteur de la Matière 

et Dieu est pur Amour 

et Dieu est pure Vie 

TOUT EST VIE DONC TOUT EST DIEU 

TOUT EST CREATION DIVINE ET TOUTE CREATION DIVINE PROVIENT DE LA SOURCE 

CREATRICE : DIEU » 

 

Comment aimer plus fort ? 

« ne pas juger, tout accepter comme un cadeau divin car le sens de chaque vie, de chaque 

évènement est connu de Dieu et Dieu sait que cela est juste » 

 

Comment ne plus sombrer dans la noirceur du désespoir ? 

« Aimer tout ce que vous faites. 

Prenez le temps de faire, mais ne remettez pas à plus tard 

Avancer quoiqu’il arrive » 

 

Comment aider les autres ? 

« Chacun a son chemin. Il ne vous appartient pas de perdre votre temps à aplanir les difficultés des 

autres. Chacun a besoin d’apprendre [à travers les difficultés], votre rôle est de soutenir, pas de faire 

à la place, car vous avez aussi votre propre chemin » 

« Aimez sans compter : tout 

Donnez sans rien attendre en retour : vivez ! 
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Acceptez la vie telle qu’elle se présente : ayez confiance et toutes les portes s’ouvriront. 

 

Soyez en paix et dans la JOIE 

 

Nous vous Aimons… fort 

Nous sommes toujours là, soyez en paix. 

 

Aimez 

 

Vos Anges Gardiens 


